

Weihnachtsgruss 2020

Liebe Mitglieder, Walldürnpilger und Freunde unserer Wallfahrt zum Hl. Blut,

für alle von uns hat das Jahr 2020 einen völlig anderen Verlauf genommen, wie wir es uns vorgestellt haben.

Die Pandemie brachte und bringt nach wie vor zahlreiche Einschränkungen mit sich. Private Treffen mit Freunden oder Bekannte sind auf ein Minimum beschränkt. Auch unsere Fußwallfahrt zum Hl. Blut und die Jahreshauptversammlung konnten nicht stattfinden.

Dennoch sind wir in unserem Glauben und im Gebet verbunden und wünschen allen eine besinnliche Adventszeit, ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und hoffen auf ein Wiedersehen im Jahr 2021, wenn es wieder heißt.... „In Gottes Namen fahren wir ...“

Ihre Vorstandschaft